

## Die Letzten Ferien

Letzte Wochenende bin ich nach Spanien gefahren mit meiner Familie, weil wir lieben das heiße Wetter. Wir haben das Haus um vier Uhr. Die Reise zum Flughafen war zwei Stunden und es war richtig langweilig. Wir sind um acht Uhr am morgen geflogen, aber der Flug war spät. Es war sehr ärgerlich. Die Reise hat zwei Stunden gedauert, obwohl ich fand es sehr schnell, weil ich ein Buch gelesen habe. Die Reise war richtig spannend und wir hatten keine Probleme. Wir sind um elf Uhr angekommen. Es war so heiß in Spanien! Wir haben ein Woche in Spanien verbracht. Wir übernachteten in einem Hotel. Ich fahre mit meiner Familie in den Urlaub. Am ersten Tag, wir sind Eiscreme gegessen. Ich fand das echt erfrischend, weil es ein wirklich sonniger Tag war. Danach wir sind schwimmen gegangen, aber ich liege lieber am Strand. Wenn es war acht Uhr abends wir sind im Restaurant gegessen. Ich hatte Pasta mit Tomaten Salat, weil es total gesund ist. Am zweiten Tag ich nichts besonderes gemacht, denn wir waren müde von Gestern. Ich habe einen Sonnenbrand, glücklicherweise es tat nicht weh. Jeden Tag wir sind viel Wasser getrunken, denn es ist wichtig. Normalerweise abends wir haben meine Tante und ihre Familie, jedoch am ersten Nacht wir waren zu müde. Sie wohnen in Spanien aber sie sind nicht spanisch. Am folgenden Tag wir sind einkaufen gegangen. Ich habe zwei Ohringe, gelegentlich ich kaufe ein Ring. Am letzten Tag wir haben die Sehenswürdigkeiten besucht. Des Meers war spektakulär! Dann ich habe Fotos von meiner Familie am Strand. Das Wetter war fantastisch! Es war immer so sonnig! Ich fand Spanien total wunderbar und ich werde bestimmt wieder gehen. Die Hotel war gut, aber mein Bett war sehr unbequem. Nächstes Jahr denke ich werde nach Spanien gehen wieder, obwohl ich übernachtete bei meiner Tante möchte, weil es mehr entspannend ist.